

## **Pressemitteilung**

07.04.2025

## 33 Betriebliche Pflegelotsen stärken Unternehmen in den Landkreisen Mühldorf a. Inn und Altötting

In einer gemeinsam organisierten Veranstaltung haben die AOK Direktion Mühldorf, der Pflegestützpunkt Mühldorf a. Inn, sowie die Wirtschaftsförderung und die Gesundheitsregion<sup>plus</sup> Mühldorf a. Inn 33 betriebliche Pflegelotsen aus den Unternehmen der Landkreise Mühldorf a. Inn und Altötting geschult.

Von fast fünf Millionen pflegebedürftigen Menschen in Deutschland werden mehr als vier Millionen zu Hause von vertrauten, überwiegend berufstätigen Personen gepflegt. Um Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den Unternehmen der beiden Landkreise Altötting und Mühldorf a. Inn im Bedarfsfall gezielt unterstützen zu können, wurde nun eine Schulung für betriebliche Pflegelotsen am Mühldorfer Landratsamt angeboten.

## Was sind betriebliche Pflegelotsen?

Betriebliche Pflegelotsen sind speziell geschulte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter innerhalb eines Unternehmens, die über gebündeltes Wissen zum Thema "Vereinbarkeit von Beruf und Pflege" verfügen. Sie dienen als feste Ansprechpersonen für Beschäftigte mit Pflegeverantwortung.

Insgesamt 33 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus verschiedenen Branchen der beiden Landkreise folgten der Einladung zu der vierstündigen Schulung im Mühldorfer Landratsamt. Eingeladen hatte ein starkes Bündnis bestehend aus der AOK-Direktion Mühldorf, dem Pflegestützpunkt, der Wirtschaftsförderung und der Gesundheitsregion<sup>plus</sup>. Der Pflegestützpunkt Mühldorf a. Inn ist dabei die erste Anlaufstelle für Bürgerinnen und Bürger rund um alle Themen der Pflege. Gemeinsam mit der AOK-Direktion Mühldorf und der Gesundheitsregion<sup>plus</sup> wurde bereits zweimal der "Tag der häuslichen Pflege" für pflegende Angehörige im Landkreis Mühldorf a. Inn durchgeführt. Durch die Kooperation mit der Wirtschaftsförderung gelang nun auch der direkte Zugang zu den Unternehmen der Region – mit durchweg positiver Resonanz.



"Es freut uns sehr, dass die Unternehmen der Landkreise so offen für das wichtige Thema Pflege sind und die Schulung auf so großes Interesse stößt", sind sich Andreas Kochbeck, Direktor der Mühldorfer AOK, und Thomas Perzl, Wirtschaftsförderer des Landkreises Mühldorf a. Inn, einig.

Für Herbst 2025 ist ein weiterer "Tag der häuslichen Pflege" für Angehörige in Mühldorf a. Inn geplant. Dabei wird es erneut vielfältige Informationen rund um den Pflegealltag geben.



**Bildunterschrift**: 33 Teilnehmerinnen und Teilnehmer ließen sich als betriebliche Pflegelotsen ausbilden.

Bildnachweis: Pressestelle Landratsamt Mühldorf a. Inn